

La convocatoria de la 34ª edición del Premio BMW de Pintura bate récord de participación

- **Se han presentado más de 2.500 obras válidas, casi un 14% más que la pasada edición**
- **En la categoría infantil, la participación ha aumentado un 46.15%, demostrando el interés de los más jóvenes por el arte**

BMW Group España cierra la convocatoria de la 34º edición del Premio BMW de Pintura, uno de los más prestigiosos certámenes de arte, superando los datos de participación de la pasada edición. Las candidaturas válidas han aumentado un 23.78% y las obras admitidas, más de 2.500, suponen un 13.83% más que las del año pasado, demostrando la importancia que este premio tiene en el impulso y fomento de los jóvenes talentos del tercer arte. La participación en la categoría infantil, Premio BMW al Talento más Joven dotado con 4.000 euros, casi duplica a la anterior: un 46.15% más y 76 obras válidas.

El Premio BMW de Pintura se ha convertido en una cita ineludible para el mundo del arte y así lo reflejan, un año más, estas cifras récord, consolidando al certamen como el referente en el panorama nacional y ejemplo del compromiso con el arte desde la iniciativa privada.

Por quinto año, la presentación de las obras se ha realizado a través de la plataforma digital (www.premiodepintura.bmw.es) con el fin de agilizar el proceso y llegar a todos los rincones del país. El jurado está formado por un elenco de profesionales del mundo del arte de reconocido prestigio y la cultura española. Junto a la factura, calidad y trasfondo de las obras, el jurado valora la trayectoria de cada artista por los que se tiene en cuenta tanto las obras presentadas a concurso como el Currículum Vitae de los participantes y su dossier de trabajos anteriores.

La dotación económica del Premio BMW de Pintura asciende a los 43.000 euros, que, unido a la visibilidad que suponen para los participantes, son una plataforma de promoción de la pintura a nivel nacional. Prueba de ello es el aumento, año tras año, del número de candidaturas y obras válidas que se presentan. La dotación se divide en las siguientes cuatro categorías:

- Premio BMW de Pintura: 25.000 euros
- Beca Mario Antolín de Ayuda a la Investigación Pictórica: 8.000 euros
- Premio a la Innovación: 6.000 euros
- Premio BMW al Talento más Joven: 4.000 euros

Premio BMW de Pintura

El Premio BMW de Pintura es un certamen destinado a promover en España el arte en general y la pintura en particular, mediante la difusión cultural de las obras y el descubrimiento de nuevos talentos. Compartimos contigo la pasión por el arte es el lema con el que BMW Group pone de manifiesto su compromiso con el impulso de esta disciplina como medio de expresión, comunicación e innovación, así como, su apuesta por el talento joven. Todo ello valores de los que BMW es adalid.

Desde que la primera edición de los Premios BMW de Pintura se celebrase, el certamen ha mantenido el compromiso de apoyar a los jóvenes artistas, impulsar el arte y ser un miembro activo de la sociedad española de la que BMW Group forma parte. Desde sus inicios, el Premio BMW de Pintura ha contado con la participación de más de 22.000 artistas de diversas nacionalidades y de todos los estilos y tendencias.

El Premio BMW de Pintura se ha consolidado a lo largo de estos 34 años como uno de los más prestigiosos galardones de nuestro país gracias a la estructura y dinámica abierta de participación, a la transparencia en su desarrollo y a la imparcialidad del jurado. Además, es la más prestigiosa y reputada de cuantas iniciativas privadas con dotación para los artistas existe en España que, tras tres décadas de celebración, ha alcanzado una gran relevancia social.

Santiago Ydáñez fue el ganador de la 33^a edición con su obra *Retrato fallido de Lorca*.

Para más información, consultar en www.premiodepintura.bmw.es

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2018, el Grupo BMW vendió más de 2.490.000 vehículos de pasajeros y más de 165.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2018 fueron de aproximadamente 9,815 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 97,480 mil millones. A 31 de diciembre de 2018, el Grupo BMW tenía 134.682 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

www.bmw.es

Facebook: <http://www.facebook.com/BMW.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/BMWESpana>

Instagram: <http://instagram.com/bmwespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWESpana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>